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ESTADO DE MATO GROSSO  

CÂMARA MUNICIPAL DE CUIABÁ  

GABINETE DA VEREADORA EDNA SAMPAIO  

OFÍCIO Nº002/2021 GAB 

Cuiabá, 20 de janeiro de 2021.  

De: Gabinete da Vereadora Edna Sampaio  

Para: Secretaria Municipal de Saúde 

 
 

Senhora Secretária, 

 

  É com muita preocupação que me dirijo à autoridade de saúde do 

município para apresentar denúncias que chegaram até esta parlamentar e que 

passo a relatar e pedir providências.  

 Fui informada por profissionais de saúde do município, na linha de frente 

do combate à COVID-19, que as poucas doses recebidas pelo município para a 

imunização do grupo prioritário 1, não estão sendo devidamente utilizadas.  

 Profissionais de saúde que atuam nas unidades de terapia intensiva, com 

pacientes em estado grave da doença, entubados, NÃO estão sendo vacinados 

e, sequer sabem quando e onde serão vacinados.  

 Em contrapartida, funcionários do setor administrativo estariam sendo 

priorizados em detrimento da equipe de médicos, enfermeiros, técnicos de 

enfermagem e agentes de limpeza das unidades com altíssimo risco de 

contaminação (UTI´s).  

 Senhora Secretária, o próprio plano de vacinação elaborado por essa 

Secretaria define que o Grupo Prioritário 1 (além de outros) é composto por 

“Equipes que trabalham nos setores (grifo nosso) que atendem COVID.” (Plano 

Municipal de Operacionalização da Vacinação contra a COVID-19, pag. 19) 
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Diante do exposto, venho REQUERER, com máxima urgência, que seja 

elaborada lista das pessoas do Grupo 1 vacinadas e que ainda serão vacinadas: 

identificando Nome, perfil (se idoso, saúde...) e, no caso dos profissionais de 

saúde, identificando função e a unidade de trabalho.  

A vacina é a esperança de todos contra essa terrível pandemia e, é 

preciso que as pessoas saibam exatamente como o Poder Público está e estará 

conduzindo a execução de um Plano de Vacinação num cenário caótico em que 

não há vacina para todos e, nesse caso, é dever dos agentes públicos garantir 

a transparência e o respeito às prioridades que, sem dúvida são aqueles e 

aquelas que, cotidianamente, arriscam suas vidas para salvar outras.    

De minha parte, enquanto membro do Poder Legislativo, conte com a 

dedicação à fiscalização do processo.  

Desde já agradeço pela atenção e aguardo que me seja enviada, 

urgentemente, a lista com os nomes dos vacinados e os inscritos para a 

vacinação. Entendendo que haverá uma quantidade diária de doses aplicadas 

e, que as pessoas deverão fazer agendamento, solicito que a lista de 

agendamento seja disponibilizada com as informações acima solicitadas.  

Ressalto que tais informações são essenciais para controle social e 

institucional, sem as quais não poderemos exercer qualquer controle sobre a 

distribuição das poucas doses recebidas pelo município e que, portanto, 

precisam ser diligentemente utilizadas.  

Desde já agradeço por sua atenção e colaboração.    

 

Atenciosamente,  

 

 

____________________________________ 

Edna Luzia Almeida Sampaio  

Vereadora 

 


